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№.７ 松永和久 

【 引き渡し、ありがとうございました。 】 

〇  本日の引き渡し、お忙しい中、誠にありがとうございました。今朝、６時発表の風

の予報を見ると、12 時で風速５ｍ、15 時と 18 時で風速６ｍとなっていました。た

だ、朝の時点では、無風状態でした。しかし、私は、「（１・３年生を留め置きして）引

き渡し」をやろうと判断しました。 

○ その理由は、次のとおりです。 

○  ９時発表の予報では、15 時に風速７ｍとなっていました。やはり、風速は変わるも 

のです。また、話題になっている観光船遭難事故のことも、頭をよぎりました。 

○  ただ、現実は、予想と全く異なり、迎えの時間帯にほとんど風がない状態でした。 

私は外に出ながら、「予想・予報が外れた。保護者やご家族の方に申し訳ない。」とい 

う思いでいっぱいでした。 

○  しかし、迎えに来られた方々は、「ありがとうございました。」「学校も大変ですね。」 

「風の判断は難しいですね。」などと言われたり、笑顔で会釈をされたりしました。そ

の姿を拝見し、「広い心をもち、温かい方々ばかりだな。」と感謝と敬意の念を抱きまし

た。仕事や用事のあった方もおられるはずなのに、人間的にすばらしい方ばかりで、私

は見習いたいと強く思いました。 

○  今後も、風に関して難しい判断 

 を迫られると思います。可能な限 

 り情報を得て判断し、危険のない 

ように努めてまいりたいと思いま 

す。本日は、本当にありがとうご 

ざいました。 

○ 県内、南砺市に「強風注意報」が出ていた。   

○ ニュースで『南の風が強い』という予報を言っていた。 

○ 上記のことから、井波は予報以上に風が強くなると想像した。 

○ 昨年度、風速７ｍだと引き渡しをしていた経験から、風速６ｍは風速７ｍに変化するとかな 

り強い風になると思った。 

○ 雨が降る予報もあり、強風の中で傘をさすことが困難になり、大変ことになる。 

 


